

## 40 Rompi Untuk Jurnalis Dari Kapolres Bantaeng, Wartawan Puji Program Bantaeng Berbagi

Jurnal Indonesia Satu - [BANTAENG.WARTABHAYANGKARA.COM](http://BANTAENG.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 20, 2022 - 06:53



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,S.IK, M.Si, Mengundang sejumlah insan pers se- kabupaten Bantaeng dalam tajuk Coffee morning di Cafe, D'Kost, Jalan Sungai Bialo, Bantaeng, Sulawesi selatan, Selasa, (19/7/2022)

Andi Kumara sengaja didampingi oleh Kasat Reskrim , AKP Burhan SH, yang

akan mengakhiri masa tugasnya sebagai kasat Reskrim Polres Bantaeng, Dia dikabarkan pindah tugas ke Polres Kabupaten Gowa dengan jabatan yang sama sebagai kasat Reskrim.

"Selama saya bertugas di Bantaeng, kinerja jurnalis sangat bagus, komunikasi bagus dan sangat informatif, Dan ini tentunya mendukung kinerja kepolisian, Kita tak akan besar jika tidak ada jurnalis yang menginformasikan kerja kerja kita kepada masyarakat ", Kata AKP Burhan.



Sehubungan dengan kepindahannya, ajan coffee morning ini juga dijadikan kesempatan untuk pamit kepada insan pers dan khususnya masyarakat Bantaeng.

"Jika dalam tugas saya sebagai kasat Reskrim ada yang tidak berkenan, mohon dimaafkan ", Ucapannya

Dia juga berjanji kepada insan pers Bantaeng untuk tidak menutup komunikasi.

"Silahkan singgah jika melintas di Polres Gowa", Jelas Dia.

Kapolres Bantaeng, Andi Kumara menyusul menyampaikan tujuan coffee morning sebagai bentuk silaturahmi kepada insan pers. Dia mengakui tak punya banyak ruang waktu untuk silaturahmi dengan insan pers, sehingga pada kesempatan kali ini dirinya sekaligus memberikan bingkisan berupa rompi kepada wartawan yang hadir yang dinilainya sebagai mitra polres Bantaeng. Kapolres yang belum genap setahun di Bantaeng dan telah mendirikan 2 unit musholla itu menyiapkan 40 buah jaket rompi untuk insan pers dan kehumasan polres Bantaeng.

"Ini sebagai wujud perhatian saya sebagai kapolres kepada insan pers", Kata Kapolres

Dirinya juga mengutarakan komitmennya dalam melindungi dan mendukung kerja kerja wartawan. Baginya Rompi ini juga sebagai fungsi pembeda saat melakukan tugas jurnalistik ditengah masyarakat.

Terlihat Rompi tersebut berwarna coklat mudah, tampak depan terdapat bordiran nama jurnalis dan tulisan pers, tampak belakang bergambar logo Kepolisian RI dan Logo humas kepolisian.

"Ini adalah sebagai bentuk apresiasi, Kehadiran pers kami menilai sebagai jembatan laporan kerja kepolisian kepada masyarakat dengan berita berita tentang kerja polisi yang disuguhkan", Ucap Kapolres

"Dikepolisian ada laporan pertanggungjawaban kepada pimpinan, Kapolres lapor kapolda, Kapolda lapor ke Kapolri, Nah hasil kerja kerja kepolisian juga dilapor ke masyarakat melalui berita para jurnalis", Ungkapnya.

Sementara itu Perwakilan penerima Jaket Rompi, Ruhaedi Hasan mengapresiasi langkah kapolres menjalin silaturahmi dengan insan pers.

Kendati menjadi perwakilan dan menerima serta dipakaikan langsung oleh kapolres, Ruhaedi atau yang akrab disapa Edi bidik tidak menjadikan rompi sebagai obyek nomor satu untuk dijadikan pujian kepada kapolres.

"Tentu saya mengucapkan terimakasih, namun bukan ini ukuran utama tentang pak kapolres, Saya pribadi mengapresiasi kapolres atas program Bantaeng berbagi yang dilakukan setiap hari jum'at dan itu sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat ", Kata Edi bidik, (Koordinator sulsel media bidik nasional).